
Antrag Nr. 23-O-20-0017
Fraktion NiB

Betreff:

Glasfaser-Internet nur in Teilen Nordenstadts (NiB)  

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten zu erläutern:

- Warum das für die östlichen Vororte angekündigte Glasfaser-Internet nicht in ganz 
Nordenstadt verfügbar sein wird, sondern lediglich in Teilen davon.

- In welchen Teilen Glasfaser-Internet möglich sein wird, und wo nicht (bitte Übersichtskarte, 
wenn möglich)

- Wann die restlichen Teile Nordenstadts mit einem Anschluss an das Glasfaser-Internet 
rechnen können.

- Ob und warum Teile der Netz-Infrastruktur von der städtischen WITCOM 
verwaltet/betrieben werden und warum diese (scheinbar) immer erst später mit neuen 
Technologien versorgt werden.

Wiesbaden, 13.03.2023


